



Calle Asedio

Manuel Liaño Rivera

En sus orígenes fue la ribera o margen derecha del arroyo que atravesaba la ciudad. Tenía su entrada por CALZADILLA DE TÉLLEZ una vez pasada LA PUERTA DEL RETIRO, y nos llevaba directamente a lo que era conocido por PLAZA DE LOS PERDONES, siendo la entrada natural de la gente de la campiña tarifeña cuando venía a la población. En sus inmediaciones tuvo que estar la casa del Tío Nieto, el de la célebre riada de 1740.

Calle muy castigada por las frecuentes avenidas de agua debidas a las crecidas del antes mencionado arroyo Angorrilla, así como por los sitios o ase-

dios que ha sufrido la ciudad, las casas construidas en sus márgenes han sido siempre las más perjudicadas por las aguas o por la artillería enemiga.

Ya en el siglo XIX, una vez desviado el curso del arroyo, recibe el nombre de ASEDIO, en conmemoración del último sitio que sufrimos en Tarifa durante la Guerra de la Independencia.

Tiene su entrada en la actualidad por la conocida PUERTA DEL RETIRO y su salida por la PLAZA DE OVIEDO. A la mitad de la misma, nos encontramos con una bocacalle que nos conduce hacia la muy empinada calle PEÑITA.